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Rev : revue

Cons const F : conseil constitutionnel frangais
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P.U.F : presse universitaire de France

N : Numéro

Ibid : La méme référence

P : page

Op.cit :ouvrage précédemment cité
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CON E.A : conseil d’état Algérien
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R C S A : Revue de la cour supréme Algérienne
RJF : Revue de la jurisprudence fiscal

RDP : Revue de droit public

IRG :imp6ét sur revenu globale
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Résumé

Les infractions a caractére fiscal ,en premier lieu celles de la fraude fiscale
sont I’une des infractions ayant des impacts négatifs dans piusieurs domaines , la
fraude fiscale revet d’abord une dimension purement financiere car elle génere
une perte des ressources fiscales et participe a 1’affaiblissement des capacités
des gouvernement pour faire face a leur charges et dépenses .

Le legislateur algerien a réparti le pouvoir d’appliquées par 1éadministration
fiscale et les sanctions pénales statuées par le juge penal , des mecanismes et des
moyens de dissuasion ont €été attribués aux deux organes variant entre des
amandes financieres, des des penalités restreignant les droits et des peines de
privant la liberté .

Abstract

Tax offenes in particular tax fraud one of the crimes that have serious
repercussions and dimensions at several levels, tax fraud has implications
primrily for the financial aspect of the state because it affects taxes that are
important sources of state treasuy. It also contributes to weakening the capacity
of governments with their burdens and expenditures .

The algerien legislation has distributed the power to impose penalties on
offenders between the administrative penalties imposed by the tax
administration and the criminal one applied by the penal judge , both organs
have been given mechanisms and means of deterrence, ranging from financial
fines, penalties restricting rights to convictions depriving freedom .
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